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Boa tarde.
Por solicitação do diretor Carlos Alberto, retransmito a mensagem copiada abaixo e 
respectivo ofício em anexo, que tratam do assunto em referência e foram encaminhados ao 
Presidente do Conselho de Administração.
É oportuno também comentar que a última questão apresentada pelo Sr. Fabio Maia sobre 
a "elaboração da declaração de JSCP neste ano ou no ano seguinte e seus impactos" será 
objeto de informações e esclarecimentos pelo Diretor Carlos Alberto.
Atte.,

   Celular 2: (55 11) 9 6859-8052
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Dr. Mario Engler Pinto Jr.
Ilmo Presidente do Conselho de Administração da EMAE

Segue ofício sobre a retirada definitiva de pauta, proposta pela diretoria da EMAE, para deliberação 
deste Conselho de Administração acerca do pagamento de juros sobre capital próprio no exercício de  
2017. Informamos que até o momento a KPMG não concluiu sobre a contabilização do acordo 
celebrado entre a EMAE e SABESP e, como este é o principal componente do resultado projetado, 
sobre o qual o estudo estava baseado, nos deixa sem prazo hábil para a deliberação ainda em 2017.

Peço a secretaria de conselho, cópiada nesta mensagem, para dar ciência aos demais conselheiros. 
Adicionalmente informamos que a cópia física deste documento seguirá oportunamente.

 Atenciosamente;  




